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REQUERIMENTO Nº 035/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe, que seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através da Secretaria 

competente, solicitando informações sobre a existência ou não de um estudo sobre 

o desperdício de comidas nas creches e escolas, e o que é feito com as sobras. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal solicitação justifica-se, pois observamos o desperdício nas 

creches e algumas unidades escolares, podendo em alguns casos, serem diminuídas 

as quantidades de alimentos nos pratos dos alunos. 

Quanto às sobras, qual o destino do alimento preparado que não foi 

para os pratos? 

Reduzir o desperdício pode significar a melhora constante na 

qualidade do alimento oferecido aos nossos alunos. 

Gabinete do Vereador, 22 de fevereiro de 2018. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


